~夢実現に向けて自律して学び続ける生徒の育成~

令和7年3月25日 第 14 号 八代市立第七中学校 校長 三浦 稔継



素晴らしい「卒業式」でした! ~ 伝統は後輩へ引き継がれました ~







3月7日(金)、穏やかな日差しの中、本校体育館にて「第78回卒業証書授与式」が盛大に挙行されました。多くの来賓の皆様にご臨席いただき、感動的な式となりました。

卒業式の準備にあたり、1・2年生は会場準備や合唱のリハーサルを行い、素晴らしい式になるように取り組んできました。当日は選抜合唱隊(左上写真)の素敵なハーモニーの中、卒業式がスタートしました。

今年度の卒業式にはクラス全員(36名)が参加し、卒業生一人一人に卒業証書が授与(右上写真)されました。次に、校長式辞、八代市教育委員会からの告示、来賓の八代市副市長やPTA会長から祝辞を頂き、新しい門出を祝うメッセージが伝えられました。

送辞では、生徒会副会長の泉保さん(左下写真)が在校生を 代表し、先輩への感謝の気持ちを伝えました。その後、答辞の 場面では、元生徒会長の萩平さん(右中写真)が3年間、この 学び舎で過ごした思いを切々と語り、それに卒業生や保護者の 方々など涙する場面がありました。

最後に卒業生の合唱(右下写真)は、涙を流しながら卒業生が歌い、退場する姿に多くの在校生も感動したことでしょう。 今年度の七中の卒業式が感動的なものとなり、多くの来賓の







皆様からお褒めの言葉をいただきました。卒業生が残してくれた伝統は、確実に後輩へ引き継がれるものと信じています。 七中生と教職員全員で創り上げた素晴らしい卒業式でした。

「学力充実タイム」と「教育相談」から得たもの

3月10日(月)から24日(月)までの期間、1・2年生は計10回の「学力充実タイム」を実施しました。この取組は、12月に行われた県学力・市学力学習状況調査の結果を受け、その課題を分析し、弱点を克服するためのものです。

ほぼ毎日5校時に教科を決めて、基礎的・基本的な内容を中心に補充学習を行いました。この充実タイムは、4月に予定されている全国学力・市学力学習状況調査に向けた対策にもつながっており、プリント学習等を中心に取り組ませていただきました。取り組みの中で、必要に応じて教科担当の個別支援も行う場面もあり、学びの苦手な生徒にも学習支援ができたと思っております。また、学力検査の個人票を基に、担任が学習アドバイスを含めた教育相談を同時に実施しました。お子さまにどんなアドバイスがあったか、ぜひ聞いてみてください。

この取組の成果が次年度にもつながるように、春休みは計画的に学習が進められるよう、ご家庭でもしっかり話をしていただければと思います。



「ダンス発表会」で自己表現を学ぶ

先日、校長室に数名の女子生徒が訪れ、「保健体育でダンスの発表会をするので見に来てください」と招待状を手渡してくれました。招待状には、2年生が18日(火)、1年生が19日(水)に発表会を行うことが記されていまし



た。発表会当日は、10名以上の先生方も観客として見学しました。

2年生は「ドラえもん」、1年生は「アカリ」の曲に合わせて、グループ毎に創作ダンスを披露し、最後に全員で集合し、ポーズして完成という発表でした。2つの学年ともそれぞれ個性があり、普段の学校生活の中では見られない表情や才能溢れるダンス技術も表現され、新たな発

見がありました。全員リズム感は素 晴らしかったです。

保健体育の授業を通してダンス の素晴らしさを笑顔で表現しまし た。七中生の皆さん、楽しい時間を ありがとう。

退任式、就任式・始業式について

【退任式】退任式を以下の日程で行います。

〇期日・・・・令和7年3月28日(金)

〇登校時刻・・9時00分(旧教室へ入室)

〇退任式・・・9時30分~10時15分

〇学活・・・10時15分~10時30分

※退任式終了後、生徒は机と椅子を新しい学年の教室に移 動させてから下校することになります。

【就任式·始業式】

〇令和7年4月8日(火)8時10分(新教室へ入室)

~編集後記~ 「一年間、ありがとうございました」

七中校長として赴任し、早いもので一年が経ちました。保護者の皆様をはじめ、地域や行政機関の皆様方のご協力により、無事、今年度の七中の教育活動を滞りなく終了することができました。 4月は最初は何をしたらよいか、戸惑う毎日を過ごしていましたが、校内での先生方や生徒の一生懸命な姿に励まされ、素晴らしい時間を過ごさせていただきました。

一年間、本当にありがとうございました。

今後とも七中教育にご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

